

PEWARTA ANTARA JUARA PERTAMA LOMBA FOTO PLN JOURNALIST AWARD 2023



Pewartanya foto LKBN ANTARA Biro Jawa Barat Raisan Al Farisi meraih juara pertama pada ajang bergengsi PLN Journalist Award 2023 untuk kategori lomba foto cerita.

Penghargaan untuk pewartanya foto LKBN ANTARA itu diserahkan langsung oleh Direktur Utama PT PLN (Persero) Darmawan Prasodjo di Gedung Auditorium Kantor Pusat PLN, Jakarta.

“Dan tentu saja ini menoreh tinta emas bagi para jurnalis yang sudah berjuang. Ini adalah batu loncatan yang luar biasa di mana tentu saja ke depan kita tumbuh terus kerja samanya dan prestasinya,” kata Darmawan dalam keterangan yang diterima Bandung, Kamis.

Darmawan menyampaikan bahwa PLN Journalist Award 2023 ini merupakan bentuk apresiasi PLN terhadap jurnalis Indonesia yang sudah mendukung penyampaian informasi mengenai pengembangan ketenagalistrikan yang ramah lingkungan dan berkelanjutan di Indonesia dengan sangat baik.

“Saya ingin melihat PLN Journalist Award 2023 ini bukan sebuah kompetisi, tapi ini adalah penghargaan dari PLN kepada seluruh awak media, jurnalis, serta insan pers di seantero Indonesia,” kata dia.

Dia menegaskan bahwa acara penghargaan PLN Journalist Award akan tetap hadir setiap tahunnya sebagai wujud apresiasi PLN terhadap dedikasi jurnalis dalam memberikan liputan yang informatif dan mendalam terkait dengan berbagai aspek operasional dan pencapaian perusahaan.

“Ini sebuah perayaan memperingati serta menghormati perjuangan dan dedikasi para jurnalis di

Indonesia,” katanya.

Sementara itu, pewarta foto LKBN ANTARA Biro Jawa Barat Raisan Al Farisi mengaku ajang PLN Journalist Award 2023 ini telah memberikan motivasi bagi dirinya untuk terus mengembangkan diri terhadap peliputan foto jurnalistik.

Raisan berhasil menjadi juara pertama melalui karya foto jurnalistiknya yang berjudul "PLTS Terapung Cirata terbesar se-Asia Tenggara”.

“Pasti senang, tapi sudah memprediksi bahwa saya akan juara karena melihat PLTS Cirata itu isu yang lagi digenjot oleh pemerintah saat ini. Intinya senang aja sih dapat juara satu,” kata dia.

Dirinya juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak LKBN ANTARA yang telah mendukungnya dalam memberikan hasil karya foto terbaik khususnya pada ajang PLN Journalist Award 2023.

“Pesannya buat PLN, semoga makin sering ngajak teman-teman wartawan apalagi yang dari Bandung biar dapat kesempatan buat ikut PLN Journalist Award di tahun-tahun selanjutnya,” katanya.

Adapun satu pewarta foto lainnya dari LKBN ANTARA mendapatkan penghargaan dari ajang tersebut yaitu Nyoman Hendra Adiwibowo dengan judul “Program literasi desa di Bali” yang berhasil mendapatkan juara kedua untuk kategori foto tunggal.

Pewartanya: Rubby Jovan Primananda

Editor: Riza Mulyadi

Copyright © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews pada Kamis, 21 Maret 2024 16:59 WIB dan dapat diakses melalui tautan ini.

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)